
ATA N.º 14 REUNIÃO DO CONSELHO DE UNIDADE DO ANO DE  2014 
CONVOCADA EM CARÁTER ORDINÁRIO 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade 
do ano de 2014, realizada no dia 7 de novembro 
de 2014, às 10h, na Universidade Federal de 
Santa Catarina Campus de Curitibanos. 

Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e catorze, às dez horas, no auditório da 1 

Universidade Federal de Santa Catarina Campus Curitibanos, reuniu-se o Conselho de 2 

Unidade do Campus Curitibanos da Universidade Federal de Santa Catarina, convocada pelo 3 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 14/CBS/14, com a presença dos Senhores Conselheiros: 4 

Professores Adriano Tony Ramos, Alexandre de Oliveira Tavela, Alexandre Siminski, Ana 5 

Carolina da Costa Lara Fioreze, Andressa Vasconcelo Flores, Angela Patrícia Medeiros Veiga, 6 

Antonio Lunardi Neto, Cesar Augusto Marchioro, Cristian Soldi, Cristiano Gomes, Dilma 7 

Budziak, Erik Amazonas de Almeida, Francielli Cordeiro Zimermann, Greicy Michelle 8 

Conterato, Ivan Sestari João Batista Tolentino Júnior, José Floriano Barea Pastore, Julia 9 

Carina Niemeyer, Karine Louise Santos, Lírio Luiz Dal Vesco, Luiz Ernani Henkes, Magnos 10 

Alan Vivian, Marcelo Callegari Scipioni, Marcos Henrique Barreta, Mario Dobner Júnior, 11 

Monica Aparecida Aguiar dos Santos, Patrícia Maria Oliveira Castro, Paulo Cesar Poeta 12 

Júnior, Sandra Arenhart,Sonia Corina Hess, Sonia Purin, Viviane Glaser, Zilma Isabel Peixer. 13 

STAEs Cleusa Mazuco, Delson Antonio da Silva Júnior, Gabriel Felipe Olivo, Kaue Tortato 14 

Alves, Patrica Schemes Assumpção, Sandra Elisabeth Lima, André Lucio Fontana Goetten, 15 

Priscila Mendes da Conceição. Discentes Paulo Bai Filho, Zaida Gasparini, Ari Willian Pires, 16 

Débora Caroline de Mello. Diretor Acadêmico Juliano Gil Nunes Wendt e Diretor Geral 17 

Leocir José Welter. A ausência dos demais conselheiros foram justificadas. Havendo número 18 

legal, o Diretor Geral cumprimentou a todos e deu por aberta à sessão. Ato contínuo submeteu 19 

a apreciação à ordem do dia, ficando esta da seguinte forma: I - Pauta: 1.Apreciação pareceres 20 

dos projetos de extensão; 2. Apreciação pareceres dos estágios probatórios; 3.Apreciação de 21 

relatórios de progressão funcional; 4. Solicitações de afastamentos para Pós-Doutorado. 5. 22 

Indicação de membro do Campus para compor o Comitê de Ética em Pesquisa com Seres 23 

Humanos-CEPSH; 6. Homologação do parecer referente à solicitação de promoção da 24 

Professora Sonia Corina Hess à classe E (Titular) do quadro efetivo do magistério superior da 25 

Universidade Federal de Santa Catarina – UFSC. 7. Materiais que chegam via Correios. II – 26 

Informes. I –Pauta: 1. 1. Apreciação pareceres dos projetos de extensão; Foram 27 

encaminhados os pareceres dos seguintes projetos: 13ª Semana de Ensino, Pesquisa e 28 

Extensão; Projeto Horta Escolar: plantar para aprender; Palestra no 3° AGROTEC – Encontro 29 

Tecnológico de Agricultura da Faculdade Integrado de Campo Mourão; Mini curso: V Semana 30 

da zootecnia da UFSC Florianópolis; Visão geral sobre anatomia das aves, inflamação e 31 

patologia viária. Todos os pareceres aprovados por unanimidade. 2. Apreciação pareceres dos 32 

estágios probatórios: Apreciação do parecer referente à segunda avaliação de estágio 33 

probatório de Carla Eloize Carducci, aprovado por unanimidade. Apreciação do parecer 34 

referente à segunda avaliação de estágio probatório de Cesar Augusto Marchioro, aprovado 35 

por unanimidade. Apreciação do parecer referente à primeira avaliação de estágio probatório 36 

de Mario Dobner Junior, aprovado por unanimidade. Apreciação do parecer referente à 37 

primeira avaliação de estágio probatório de Greicy Michelle Marafiga Conterato, aprovado 38 

por unanimidade. Apreciação do parecer referente à quarta avaliação de estágio probatório de 39 

Marcos Henrique Barreta, aprovado por unanimidade. Apreciação do parecer referente à 40 

avaliação final de estágio probatório de Marcos Henrique Barreta, aprovado por unanimidade. 41 

3. Apreciação de relatórios de progressão funcional: Apreciado o parecer de progressão 42 



para Adjunto II de Adriana Terumi Itako, aprovado por unanimidade. Apreciado o parecer de 43 

progressão para Adjunto II de João Batista Tolentino Junior, aprovado por unanimidade. 44 

Apreciado o parecer de progressão para Adjunto III de Leocir José Welter, aprovado por 45 

unanimidade. Apreciado o parecer de progressão para Adjunto III de Lírio Luiz Dal Vesco, 46 

aprovado por unanimidade. 4. Solicitações de afastamentos para Pós-Doutorado. Os 47 

docentes Valério Valdetar Marques Portela e Angela Patrícia Medeiros Veiga solicitam 48 

afastamento para cursar Pós Doutorado na Universidade de Montreal no Canadá. O Diretor 49 

Acadêmico Juliano Gil Wendt fez um breve relato do processo informando que o docente 50 

Marcos Henrique Barreta assumiria durante o período de afastamento as disciplinas 51 

ministradas pelo docente Valério Valdetar Marques Portela e o docente Adriano Tony Ramos 52 

assumiria as disciplinas ministradas pela docente Ângela Patrícia Medeiros Veiga. Também foi 53 

informado a possibilidade de professores substitutos assumirem as disciplinas. Kauê Tortato 54 

levantou a questão da necessidade do Campus ter uma política para normatizar esses 55 

afastamentos. O docente Erik Amazonas Almeida solicitou que se verifique a questão da 56 

legalidade de uma lei se sobrepor a uma lei maior e solicitou também que o mesmo tratamento 57 

em relação à questão de afastamentos seja dado a todos os servidores técnicos e docentes. O 58 

Diretor Acadêmico fez a leitura do Capítulo IX , artigo 30 da Lei 12.772 onde informa que o 59 

servidor docente poderá afastar-se para cursar Pós Doutorado independente do tempo no cargo 60 

ou instituição. O docente Erik solicitou atenção ao termo "sem prejuízos" da redação do 61 

referido artigo 30 da lei 12.772 em que versa "O ocupante de cargos do Plano de Carreiras e 62 

Cargos do Magistério Federal, sem prejuízo dos afastamentos previstos na Lei nº 8.112, de 63 

1990, poderá afastar-se de suas funções, assegurados todos os direitos e vantagens a que fizer 64 

jus, para: (...)".A docente Zilma Isabel Peixer questionou se os processos de afastamentos 65 

passaram pelo Colegiado dos Cursos. Em resposta ao questionamento o Diretor Acadêmico 66 

informou que os processos não passaram pelas reuniões de Colegiados. Erik Amazonas 67 

Almeida questionou se os professores que assumiriam as disciplinas não ficariam com a carga 68 

horária muito elevada prejudicando o desempenho do Campus nos projetos de pesquisa. O 69 

docente Lírio Dal Vesco sugeriu que esse assunto seja encaminhado aos colegiados e 70 

posteriormente retorne ao conselho de unidade para deliberação. O docente Alexandre 71 

Siminski relatou que os docentes não podem ser prejudicados pelo fato do Campus ainda não 72 

possuir uma política de afastamentos. Como encaminhamento o presidente do conselho, 73 

Leocir solicitou a suspensão do ponto de pauta, sendo reencaminhados aos colegiados 74 

envolvidos, além de serem tratados como solicitações independentes uma da outra. Aprovado 75 

por maioria. 5. Indicação de membro do Campus para compor o Comitê de Ética em 76 

Pesquisa com Seres Humanos-CEPSH: A docente Greicy Michelle Marafiga Conterato 77 

manifestou interesse como titular e a professora Viviane Glaser como suplente. Indicação 78 

aprovada por unanimidade. 6. Homologação do parecer referente à solicitação de 79 

promoção da Professora Sonia Corina Hess à classe E (Titular) do quadro efetivo do 80 

magistério superior da Universidade Federal de Santa Catarina – UFSC. O presidente do 81 

Conselho, Professor Leocir José Welter iniciou a discussão do sexto item de pauta referente 82 

Homologação do parecer relativo à solicitação de promoção da Professora Sonia Corina Hess 83 

à classe E (Titular). O presidente solicitou ao relator Kauê Tortato, que procedesse a leitura do 84 

parecer circunstanciado exarado pela comissão examinadora, tarefa prontamente realizada, 85 

tendo como base o texto presente à folha 221 do Processo Administrativo 86 

23080.036526/2014-94, que foi lido na íntegra. Em ato contínuo, houve a votação da 87 

homologação do resultado expresso no parecer, ou seja, a aprovação da solicitação de 88 

promoção à classe E (Titular) do quadro efetivo do magistério superior da Universidade 89 

Federal de Santa Catarina – UFSC, e o conselho deliberou por unanimidade pela aprovação do 90 

parecer. 7. Materiais que chegam via Correios. Sandra Arenhart relatou que perdeu 91 

materiais perecíveis utilizados em pesquisa e aulas práticas pela demora no repasse desse 92 



material. Solicitou que se crie uma sistemática de aviso imediato para que não se perca mais 93 

materiais. Como encaminhamento do presidente do Conselho, Leocir sugeriu verificar a 94 

possibilidade dos Correios realizarem a entrega no Campus, caso contrário um carro ficará 95 

disponível todos os dias para questões administrativas viabilizando assim a retirada dos 96 

materiais nos Correios todos os dias. Os docentes também deverão deixar o telefone 97 

atualizado para contato facilitando a entrega imediata. Encaminhamento aprovado por 98 

unanimidade. II- Informes. Kauê Tortato informou que a CPA está em fase final de coleta de 99 

dados encerrando os trabalhos provavelmente até março de 2015. Informou também que a 100 

Resolução do Espaço físico está disponível para consulta e sugestões na página do campus. 101 

Dia quatorze de novembro ocorrerá o primeiro fórum de Institucionalização dos Campi. Erik 102 

Amazonas Almeida informou sobre adequações para o Hospital Veterinário. O presidente do 103 

conselho informou sobre o andamento das adequações do CEDUP e aquisição do asilo para o 104 

curso de Medicina. Informou que a Comissão que analisa a viabilidade do curso de Medicina 105 

se reúne todas as quintas-feiras às quatorze horas. Informes sobre a reunião da Comissão de 106 

Medicina com os médicos da cidade. O presidente do conselho informou da nomeação em 107 

diário oficial de novos técnicos sendo: um Assistente Social, um Assistente em Administração, 108 

um técnico em Laboratório de Biologia e um Bibliotecário. Em seguida o Diretor Geral 109 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu Cleusa 110 

Mazuco Assistente em Administração da Universidade Federal de Santa Catarina Campus de 111 

Curitibanos, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Diretor e demais 112 

Conselheiros. Curitibanos 07 de novembro de 2014. 113 

Adriano Tony Ramos, 114 

Alexandre de Oliveira Tavela, 115 

Alexandre Siminski,  116 

Ana Carolina da Costa Lara Fioreze,  117 

Andressa Vasconcelo Flores,  118 

Angela Patrícia Medeiros Veiga, 119 

Antonio Lunardi Neto, 120 

Cesar Augusto Marchioro,  121 

Cristian Soldi,  122 

Cristiano Gomes,  123 

Dilma Budziak, 124 

Erik Amazonas de Almeida,  125 

Francielli Cordeiro Zimermann,  126 

Greicy Michelle Conterato, 127 

Ivan Sestari, 128 



João Batista Tolentino Júnior,  129 

José Floriano Barea Pastore,  130 

Julia Carina Niemeyer, 131 

Karine Louise Santos,  132 

Lírio Luiz Dal Vesco,  133 

Luiz Ernani Henkes, 134 

Magnos Alan Vivian,  135 

Marcelo Callegari Scipioni,  136 

Marcos Henrique Barreta,  137 

Mario Dobner Júnior,  138 

Monica Aparecida Aguiar dos Santos,  139 

Patrícia Maria Oliveira Castro,  140 

Paulo Cesar Poeta Júnior, 141 

Sandra Arenhart, 142 

Sonia Corina Hess, 143 

Sonia Purin,  144 

Viviane Glaser, 145 

Zilma Isabel Peixer 146 

Delson Antonio da Silva Júnior,  147 

Gabriel Felipe Olivo,  148 

Kaue Tortato Alves,  149 

Patrica Schemes Assumpção,  150 

Sandra Elisabeth Lima,  151 

André Lucio Fontana Goetten,  152 

Priscila Mendes da Conceição 153 



Paulo Bai Filho, 154 

Zaida Gasparini,  155 

Ari Willian Pires, 156 

Débora Caroline de Mello 157 

Juliano Gil Nunes Wendt  158 

Leocir José Welter 159 

Cleusa Mazuco 160 


